



# HESSISCHER LANDTAG

18. 02. 2009

*Zur Behandlung im Plenum  
vorgesehen*

## **Dringlicher Entschließungsantrag der Fraktion der SPD betreffend Verurteilung rechtsextremistischer Gewalt**

Der Landtag wolle beschließen:

1. Der Hessische Landtag stellt angesichts der brutalen Vorfälle am letzten Wochenende in Thüringen und Sachsen sowie im letzten Jahr in Nordhessen fest, dass die Anstrengungen bei der Bekämpfung des Rechtsextremismus nach wie vor auf hohem Niveau fortgesetzt und intensiviert werden müssen.
2. Der Hessische Landtag verurteilt die brutalen Gewalttaten von Rechtsextremen auf das Schärfste. Es kann nicht hingenommen werden, dass immer wieder Bürgerinnen und Bürger Opfer politisch motivierter Straftaten werden.

Wiesbaden, 17. Februar 2008

Der Parl. Geschäftsführer:  
**Rudolph**